

Revista Digital: Expansión Política

Título: Pensión del Bienestar para personas de 50 años es falsa, advierte la secretaría

Subtítulo: La Secretaría del Bienestar emitió una alerta por los fraudes de una supuesta pensión para adultos de 50 años o más. Esto es lo que debes saber al respecto.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Pensión del Bienestar

Referencia: (17 de noviembre de 2021). Pensión del Bienestar para personas de 50 años es falsa, advierte la secretaría. Expansión Política. <https://bit.ly/33UQ9pW>

Noticia:

Pensión del Bienestar para personas de 50 años es falsa, advierte la secretaría

La Secretaría del Bienestar emitió una alerta por los fraudes de una supuesta pensión para adultos de 50 años o más. Esto es lo que debes saber al respecto.

La Secretaría de Bienestar alertó este martes a la población sobre un programa falso, que supuestamente ofrece una pensión a personas de 50 años o más.

La dependencia alertó que las páginas de internet para inscribirse a este “apoyo” son utilizadas para obtener información confidencial.

Esto es lo que debes saber al respecto.

¿Qué es la pensión del Bienestar y quiénes pueden recibirla?

La pensión del Bienestar para adultos mayores es un programa social que consiste en la entrega de un apoyo económico bimestral y que tiene por objetivo, contribuir al bienestar de este sector de la población a través de la entrega de una pensión no contributiva que ayude a mejorar las condiciones de vida y que a su vez permita el acceso a la protección social.

El programa atiende a todos los adultos mayores de 65 años de todo el país. Para este año, el apoyo aumentó de 2,700 a 3,100 pesos, es decir, 400 pesos más, monto que es depositado cada dos meses.

Pensión del Bienestar para personas de 50 años es falsa

La Secretaría del Bienestar publicó el 15 de noviembre, a través de su cuenta de Twitter, una imagen de la página de internet que ofrece la pensión a personas mayores de 50 años, pese a que este programa solo está destinado a personas mayores de 65 años.

Según la imagen publicada, la página falsa que se ha utilizado para que las personas caigan en este fraude es pensionadultosmayores.com.mx/.

En dicho sitio, aparece un formulario para que todos interesados presuntamente puedan acceder a un apoyo universal destinado a mujeres y hombres mayores de 50 años en todo el país.

El formulario a llenar solicita un correo electrónico, nombre completo, edad y teléfono de las personas interesadas, además de que indica un número celular para realizar el trámite vía Whatsapp.

Pero ojo, aunque la página es muy similar en su diseño, a otros sitios que sí son oficiales, esta página es falsa y solo es utilizada para sustraer información confidencial.

Por ello, la Secretaría del Bienestar hizo un llamado a la población a no caer en engaños y verificar la información de los programas que se les ofrezcan.



Evita fraudes en las páginas falsas; esta es la oficial

Lo primero que se tiene que recordar que la edad mínima para recibir este apoyo social es de 65 años y que el trámite debe llevarse a cabo de manera presencial.

Los interesados pueden ubicar el módulo más cercano para llevar a cabo este trámite en <http://pension.adultosmayores.bienestar.gob.mx/> , esta es la única página oficial, o llamando al 800 639 42. (sic)

Contenido:

La Secretaría del Bienestar alertó que las páginas de internet para inscribirse a este “apoyo”, son fraudes de una supuesta pensión para adultos de 50 años o más, y son utilizadas para obtener información confidencial.

Responsable: Itzel Bravo López